Fútbol

Vuelve a Ganzábal la Segunda B

El Unión Popular de Langreo disputará ante el Racing de Ferrol el primer partido de la temporada tras doce años de ausencia en la categoría

CAMPO	NUEVO GANZÁBAL
HORA	18.30
ÁRBITRO	FUENTE MARTÍN

Langreo, H. NUÑEZ La Segunda División B vuelve al Nuevo Ganzábal tras doce años de espera. Más de una década después del último ascenso, el conjunto azulgrana volverá a disfrutar de la categoría de bronce del fútbol nacional. Los langreanos volverán a presenciar fútbol de élite y lo harán tras el meritorio ascenso de la pasada temporada. Un ascenso que llegó liderado por el ahora entrenador del Caudal, Pablo Lago, y tras superar hasta tres eliminatorias, Monzón, Haro y Mérida. Unos "play-off" interminables que tuvieron la mejor de las conclusiones y por partida doble. Una, el regreso a Segunda División B y la otra, la recuperación del espíritu azulgrana. Bajo ese mismo espíritu se espera que esta tarde durante la visita de un histórico como el Racing de Ferrol el Nuevo Ganzábal presente un aspecto de los clásicos con cerca de un millar de aficionados.

Si la afición ha recuperado el espíritu azulgrana tras varias campañas marcadas por los problemas económicos, la plantilla quiere recobrar el que les lleve a la salvación. La empresa que



El entrenador del Langreo, Redondo, da indicaciones desde la banda. | FERNANDO GEIJO

arranca esta tarde no será para nada sencilla. El Langreo cuenta con uno de los presupuestos más ajustados de la categoría y la pretemporada ha estado plagada de dudas, especialmente en el aspecto deportivo. El equipo que entrena el técnico turonés José Antonio Redondo sólo ha ganado dos de sus nueve partidos de pretemporada aunque sí logró el pase a las semifinales de Copa Federación por quinta temporada conse-

El verano ha sido movido en un club que selló la continuidad de la columna vertebral del conjunto que logró el ascenso pero de la mano de Redondo llegaron al club hasta doce jugadores pero hace escasamente una semana se fueron dos de éstos, concretamente Javi Cárcaba y Alvaro. La entidad rectificó y ahora busca un centrocampista organizador pero esta tarde llega la hora de la verdad y los de Redondo quieren olvidarse de todo y centrarse en el duelo ante el Ferrol.

El primer rival de los langreanos no será para nada una perita en dulce. Los ferrolanos fueron segundos la pasada temporada pese a ser unos recién ascendidos a la categoría. El equipo ha mantenido la base aunque ha perdido al técnico, Aira, quien se ha ido al Murcia y fue sustituido sustituido por Manolo García. Además el club se ha reforzado convenientemente con jugadores de bastante calidad como el ex centrocampista del Marino y Ourense Adrián Cruz quien en esta ocasión será baja por encontrarse lesionado. Pero el gran fichaje ha sido el goleador Joselu quien anotó 30 tantos la pasada temporada con el Compostela.

En el bando azulgrana José Antonio Redondo, que tiene a todos sus jugadores disponibles para este primer partido, podría apostar por el siguiente once para el debut liguero: Javi Díaz; Dani Hevia, Otero, Nuño, Manu Blanco; Mendi; Pablo Acebal, Nacho Méndez, Nacho Calvillo, Róbert; y Ortiz.

El Caudal juega en Navia sin los dos **últimos fichajes**

El equipo mierense aún mantiene la esperanza del ascenso

CAMPO	EL PARDO
HORA	17.00
ÁRBITRO	IGLESIAS HORTAL

Mieres del Camino, H. NUÑEZ

Tras una semana movida el Caudal jugará esta tarde en Navia ante el Andés. Hasta el mismo viernes se especuló con un posible aplazamiento de este partido ya que el Caudal optaba a la plaza que podría dejar el Murcia en Segunda B. El encuentro se jugará esta tarde aunque los blanquinegros esperarán hasta el final para optar al cambio de categoría en caso de que los pimentoneros renuncien a la misma (de momento se ha aplazado su encuentro ante la UD Logroñés), o bien la Liga de Fútbol Profesional les admita en Segunda.

El ambiente no ha sido el mejor para preparar el duelo de El Pardo aunque la plantilla y el técnico, Pablo Lago, siempre recalcaron que sólo pensaban en el Andés, pero lo cierto que el "run run" de la Segunga B ha estado latente y hoy deberán enfundarse el mono de trabajo para intentar recobrar la categoría perdida la pasada temporada.

Tercera es la categoría, a día de hoy, de los mierenses en una temporada donde son el equipo a batir ante los ascensos del Unión Popular de Langreo y del Lealtad de Villaviciosa del pasado curso. El cuadro caudalista ha apostado para el retorno por el hombre que llevó a los azulgranas la pasada temporada al ascenso. Un Pablo Lago que es la principal apuesta



Pablo Lago, técnico caudalista, en un entrenamiento. FERNANDO GEIJO

del club y una plantilla remozada aunque, todavía, pendiente de completar con dos fichajes.

Precisamente los dos últimos fichajes no podrán jugar en El Pardo. No se juega en San Pedro por las obras de saneamiento que se están acometiendo en el recinto del Andés. Edu Vallecillo no cuenta con el transfer internacional de su anterior club, el Aurora boliviano, y Gerica, fichado el viernes, no ha llegado a Mieres todavía. Estas dos ausencias se unen a las del lesionado Armando Invernón y Nacho Fernández es duda por molestias musculares.

El primer once liguero de Lago para este encuentro sería el siguiente: Javi; Cristian, Alberto Saavedra, Jano; Manu Morilla, Samuel, Óscar Pérez, Noel Alonso; Javi Sánchez, David Álvarez y Sami o Damián.